

CFTC ORANGE : LES SALARIÉS EN DANGER, NOUS SOMMES À VOS CÔTÉS



UNE ENQUÊTE ALARMANTE : LA SITUATION SE DÉGRADE !

L'enquête SECAFI 2024, cabinet externe, missionné par les élus et en parallèle de la campagne de Voice Up de l'entreprise, sur les conditions de travail et le stress chez Orange, révèle une réalité préoccupante : la souffrance des salariés augmente et l'entreprise ne prend pas la mesure de l'urgence.



Perte de repères et insécurité grandissante

- Un salarié sur deux craint pour son emploi, un chiffre qui explose par rapport à 2021 !
- Fierté d'appartenance en chute libre : les salariés se sentent de moins en moins considérés et respectés.



Une charge de travail toujours plus écrasante

- Des départs non remplacés : 24 386 départs pour seulement 6 152 embauches !
- Des réorganisations incessantes qui désorganisent les services et épuisent les équipes.



Des risques psychosociaux en forte hausse

- Stress et fatigue généralisés : les indicateurs de bien-être au travail s'effondrent.
- Augmentation des violences verbales subies par les managers et les équipes.



ORANGE DOIT PRENDRE SES RESPONSABILITÉS !

La direction doit entendre la détresse de ses salariés et agir sans attendre. La CFTC Orange exige :

- ✓ Un arrêt des réorganisations à répétition et une vraie concertation sur les changements.
- ✓ Un recrutement massif pour soulager les équipes en sous-effectif.
- ✓ Une revalorisation des salaires et des carrières pour redonner du sens au travail.
- ✓ Une prévention renforcée des risques psychosociaux et un meilleur accompagnement des salariés en difficulté.



LA CFTC ORANGE : À VOS CÔTÉS POUR NE RIEN LÂCHER !



Face à cette situation critique, vous n'êtes pas seuls !
La CFTC Orange se bat pour vos droits, votre bien-être et des conditions de travail dignes. Nous sommes là pour vous écouter, vous accompagner et défendre vos intérêts.



Besoin d'aide ? Envie d'agir ?
Contactez nous dès maintenant !



com.cftcorange@orange.com



<http://cftc.rh.fr.intraorange/>